

Die Kreditkarte für Ihr Business

150 Euro sichern

Nachrichten > Regional > Baden-Württemberg > Gemeinde Remshalden: Vorbereitungen für den #entdeckerweg zur Gartenschau in Remshalden

Dieser Inhalt wurde erstellt von Gemeinde Remshalden

Gemeinde Remshalden

Vorbereitungen für den #entdeckerweg zur Gartenschau in Remshalden

Geteilt mit

Arbeits Email Adresse inkl. Domain
Danach 1,50€/Monat. Ihre persönliche Mailadresse - seriös, sicher und werbefrei!



Vorbereitungen für den #entdeckerweg zur Gartenschau in Remshalden
Dienstag, 13.03.2018, 19:42



Shopping Deal mit FOCUS Online

Holen Sie sich jetzt die ultimative BBQ-Station von Rösle im Paket mit einer Abdeckhaube und einer Flasche Wein kostenlos dazu. sichern Sie sich jetzt Ihren Sparvorteil von 219 Euro.

24-Stunden Newsticker

vor 25 Minuten

Messer-Attacke am Jungfernstieg: So trauern Hamburger um Mutter und ihr Kind

vor 43 Minuten

Melina Hacker: Sechsjährige wird für Rettung der Mutter ausgezeichnet

13:47 Uhr

Messerangriff in Busendorf: Streit eskaliert - Täter noch flüchtig



Vergangenen Freitag wurden im Gemeindewald im Rahmen anstehender Durchforstungsarbeiten auch für den #entdeckerweg der Remshaldener Kirchen erste Bäume gefällt.

Förster Münz erklärte, dass die Bäume, die für das Gartenschauprojekt verwendet werden, sowieso hätten weichen müssen, damit die sogenannten Zukunftsbäume mehr Platz und Licht bekommen, um schneller zu wachsen. Die gefällten Douglasien werden in nächster Zeit von einem mobilen Sägewerk zurechtgeschnitten, sodass die Baur Holzbau GmbH aus Remshalden zusammen mit Ehrenamtlichen einen 14 Meter langen Tisch für den #entdeckerweg bauen kann. Nach der Gartenschau wird der Tisch wieder in fünf einzelne Tische zerlegt, die dann auf die Ortsteile verteilt werden.

Gemeinsam möchten die evangelischen und katholischen Kirchengemeinden in Remshalden, der CVJM Grunbach, der Württembergische Christusbund Remshalden sowie die Neuapostolische Kirche Remshalden die Chance nutzen, mit den Besuchern des Entdeckerwegs im Gartenschaujahr 2019 über Themen ins Gespräch zu kommen, die Menschen heute bewegen. Der Entdeckerweg befindet sich im neu entstehenden Bürgerpark zwischen Grunbach und Geradstetten. Weitere Informationen finden Sie unter www.entdeckerweg.de.